



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 16 février 2021

Un projet d'aménagement pour la mise en valeur des vestiges découverts sur le plateau des Garaffes à Elne

Date : Jeudi 18 février à 11 h

Lieu : Plateau des Garaffes (secteur cathédrale) à Elne

Le chantier de fouilles aux abords de la cathédrale d'Elne a permis de découvrir de nombreux vestiges qui feront prochainement l'objet d'un aménagement afin de les rendre accessibles au plus grand nombre.

Ce jeudi 18 février, la Présidente du Département et la municipalité d'Elne présenteront le projet d'aménagement définitif du plateau des Garaffes, où depuis 2015, le service Archéologie du Département a entrepris un vaste chantier de fouilles. Cette fouille, désormais terminée, a permis de mettre au jour des vestiges de la première cathédrale et de nombreux autres vestiges d'époque ibère.

Le Département et la municipalité ont donc décidé de réfléchir à un projet d'aménagement pour mettre en valeur les découvertes ainsi réalisées. En attendant l'avancée du projet définitif et le classement du site, un aménagement provisoire permettra l'accès aux vestiges.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement**66**.fr